

Ressort: Gesundheit

## Bundesbürger essen mehr Obst als Fleisch

Berlin, 02.02.2015, 16:05 Uhr

**GDN** - Die Bundesbürger essen mittlerweile mehr Obst als Fleisch. Der Pro-Kopf-Obstverzehr hat in den Jahren von 2001 bis 2012 um 30 Prozent auf im Schnitt 97,8 Kilogramm zugenommen, während der Fleischverzehr mit 88,2 Kilogramm so gut wie gleich blieb, berichtet die "Apotheken Umschau" auf Basis von Zahlen des Statistischen Jahrbuchs.

Kartoffeln, einst der Deutschen liebste Beilage, verloren im gleichen Zeitraum deutlich an Zuspruch: Im Vergleich zum Jahr 2001 nahm der Kartoffel-Verbrauch im Jahr 2012 um 21 Prozent ab. Dafür kletterte der Getreideverbrauch um 25 Prozent. Der Fischverzehr ging mit 14,4 Kilogramm pro Kopf und Jahr von 2001 bis 2012 minimal zurück, heißt es in dem Bericht weiter.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-49047/bundesbuenger-essen-mehr-obst-als-fleisch.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)